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Às nove horas e trinta minutos do dia vinte e quatro de agosto de dois mil e vinte e três, reuniu-1 

se o plenário do Conselho de Arquitetura e Urbanismo do Estado de Sergipe (CAU/SE), CNPJ 2 

14.817.219/0001-92, na sede localizada na Avenida Barão de Maruim, n.115, São José, 3 

Aracaju/SE. Sob a presidência de Heloísa Diniz de Rezende, estavam presentes os Conselheiros 4 

Estaduais: Titular Hugo Lobão Alves, Suplente Ítalo Cesar Montalvão Guedes, Titular Shirley 5 

Carvalho Dantas, a conselheira federal suplente Karinne Santiago Almeida, o diretor 6 

administrativo e financeiro David Felipe Pinheiro Gonçalves, a assessora de comunicação 7 

Izabella Oliveira da Conceição, a estagiária Victória Laurindo Ferreira, a gerente de operações 8 

Hanna Oliveira Moreira, e os assistentes de atendimento Marcos Danilo de Lira Gomes e Anna 9 

Beatriz Silva Souza. No formato virtual estavam os conselheiros estaduais: Suplente Andresa dos 10 

Santos Oliveira, Titular Nathalia de Moura Barbosa, Titular Fernando Márcio de Oliveira, Titular 11 

Eduardo Rodrigues dos Santos, Suplente Agripino da Silva Costa Neto e a assessora jurídica 12 

Fernanda Maria Melo. 1. Verificação do quórum. 2. Execução do Hino Nacional Brasileiro. 13 

3. Aprovação da ata da 7ª RPO 2023: Aberta a votação, a ata foi aprovada por todos. 4. 14 

Relatório e voto do processo CED n. 1525923/2022: O relatório foi lido e votado. Foi aprovado 15 

por todos, tendo apenas o voto contrário do conselheiro Hugo Lobão. 5. Apresentação do 16 

Observatório das Metrópoles: A arquiteta e urbanista Sarah Lúcia Alves França apresentou o 17 

Núcleo Aracaju. Os conselheiros parabenizaram e debateram o apoio do Conselho no projeto. 6. 18 

Informes da presidência: A presidente deu o feedback da Semana Nacional de Habitação com 19 

a parcial de participação do público, contando na abertura do evento com mais de 200 pessoas, 20 

no segundo dia mais de 360, no terceiro dia mais de 170 pessoas e finalizando com a visita técnica 21 

com mais de 60 pessoas. Comentou sobre o orçamento para reforma da nova sede do Conselho 22 

que está em negociação com a empresa para adequar ao valor limite de 450 mil reais e assim que 23 

as partes estiverem de acordo será encaminhado para aprovação da COA/SE e CPFi/SE. Após 24 

homologação, abrirá licitação da obra e do fiscal responsável pela execução com valor estimado 25 

em 40 mil por todo o período trabalhado. O plano de carreiras está em fechamento para 26 

recebermos a visita do consultor e concluir o processo. O diretor geral David Gonçalves informou 27 

que entrará de férias em setembro e em seu retorno agendará reunião com as comissões para 28 

análise do processo. O consultor Júlio Filgueira, do planejamento estratégico do Conselho 29 

retornará na próxima plenária para finalizar os indicadores e objetivos dos projetos com todas as 30 

comissões e realizar o balanço da gestão 2021-2023. A proposta do termo de cooperação de 31 

comunicação dos CAU UF vindo do Fórum de presidentes foi assinado. Nesse momento de 32 

eleição do CAU, havia um artigo no regimento eleitoral no qual empresas não poderiam 33 

patrocinar as chapas e foi derrubado pela ganha de causa da ação do CAU/RS. Finalizou 34 

informando sua participação na Plenária Ampliada e Fórum de presidentes, com reflexões dos 35 

próximos 10 anos do CAU, para criação de mais objetivos de equidade, ATHIS e 36 

sustentabilidade. 7. Informes das comissões: CEP: O coordenador Hugo Lobão relatou o 37 

encontro das CEPs, em Brasília/DF. Comentou do plano nacional de fiscalização e o andamento 38 

das atividades dos coordenadores do grupo técnico. CEF: Ocorreram novos 30 registros 39 

aprovados. Foi realizado o parecer do curso de perícia. Foi definido o cronograma do 7º prêmio 40 

de TCC, com início de divulgação dia 16 de outubro, na coordenação de Natália Moura. O edital 41 

de boas práticas iniciará dia 31 de outubro. CPFi: A coordenadora Shirley Dantas falou do 42 

desenvolvimento dos projetos que a ONG soluções urbanas selecionou. A equipe está concluindo 43 
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o orçamento para envio a prefeitura. A aula inaugural da UNIT falou sobre os 15 anos de ATHIS. 44 

O Desafio universitário foi finalizado a adequação do projeto dos catadores de mangaba e será 45 

divulgado o resultado da ação. Serão visitados os dois locais de intervenção para fazer a cobertura 46 

de matéria e publicação. CPUA: O conselheiro Ítalo Montalvão participou da reunião da SEMA. 47 

O termo com a UFS foi assinado pelo Conselho, falta o reitor assinar. O conselheiro Hugo Lobão 48 

comentou que o reajuste das anuidades, encontra-se em análise de estudo de impacto, pois o valor 49 

está alto em relação ao salário dos profissionais. Dia 29 participará de evento na EMURB com 50 

tema Diálogos Urbanos – Fórum Acessibilidade e Obras Públicas. Haverá audiência pública do 51 

Ministério Público Federal sobre o PDDU no palácio da justiça. Relatou sobre o canteiro modelo 52 

do IPHAN. COA: A assessora de comunicação Izabella Oliveira apresentou o relatório do 53 

primeiro trimestre da empresa Lebre. A assessora jurídica Fernanda Maria Melo fez o resumo 54 

das ações com mandado de segurança do edital da Secretaria de Estado da Saúde, relatou do 55 

concurso público de Tobias Barreto/SE, o caso da Barra dos Coqueiros/SE está em andamento 56 

de recurso assim como o de Itabaiana/SE e a liminar da execução fiscal. 8. Informes dos 57 

conselheiros federais: A conselheira federal suplente Karinne Santiago comentou as reuniões e 58 

atividades da CEF/BR e CPUA/BR que ela e o titular Ricardo Mascarello estão participando. 59 

Sem mais nada a tratar, a presidente encerrou a reunião. Para constar, eu Mileise Oliveira Santos, 60 

lavrei a presente ata para que produza os devidos efeitos legais.  61 

Mileise Oliveira Santos 62 

Secretária da Presidência do CAU/SE 63 
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